

# Funcionario penitenciario traficaba celulares en la cárcel de Salto y enfrenta prisión

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 41	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/funcionario-penitenciario-trafficaba-celulares-en-la-carcel-de-salto-y-enfrenta-prision\\_6124.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/funcionario-penitenciario-trafficaba-celulares-en-la-carcel-de-salto-y-enfrenta-prision_6124.php)



*Principal*

*Funcionario penitenciario traficaba celulares en la cárcel de Salto y enfrenta prisión*

Un operador penitenciario fue sorprendido introduciendo teléfonos celulares en la cárcel, donde los comercializaba entre los internos. Cumplirá una pena de 6 meses de prisión, seguida de 8 meses bajo la modalidad de libertad a prueba.

## **Condena a Operador Penitenciario en Salto por Ingreso de Celulares**

La Justicia ha condenado a un operador penitenciario del establecimiento de Salto tras confirmarse que ingresaba teléfonos celulares al centro y los vendía a los internos.

La situación fue destapada gracias a una vigilancia encubierta implementada por las autoridades, quienes tenían sospechas sobre el comportamiento del funcionario.

Durante la observación, se logró captar el momento en que ocultaba paquetes extraños en un recipiente de basura, lo que llevó a su detención.

Antes de ser aprehendido, el operario de 36 años intentó deshacerse de tres celulares, lanzándolos por encima de un tejido.

Las fuerzas de seguridad recuperaron los dispositivos, que resultaron ser teléfonos táctiles, y fueron incautados como parte de la investigación.

El detenido fue puesto a disposición de la Fiscalía.

En el marco de las averiguaciones, la Policía Científica fue solicitada para recabar evidencia en el lugar.

El equipo de Investigaciones del Instituto Nacional de Rehabilitación (INR) también colaboró en la recolección de datos y análisis relacionados con el caso.

Finalmente, el Juzgado de Primera Instancia de 4° turno de Salto condenó al operador penitenciario como "autor responsable de reiterados delitos de cohecho calificado", imponiéndole una pena de 14 meses de prisión.

De estos, los primeros seis meses deberán cumplirse en régimen de cárcel efectiva, mientras que el resto se cumplirá bajo la modalidad de libertad a prueba.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# FUNCIONARIO PENITENCIARIO TRAFICABA CELULARES EN LA CÁRCEL DE SALTO Y ENFRENTA PRISIÓN

*Funcionario penitenciario traficaba celulares en la carcel de salto y enfrenta prision*

## Tags

*penitenciario, sorprendido, libertad, condena, seguida, ingreso, internos, modalidad, operador, celulares, introduciendo, comercializaba*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *Imponen pena a funcionario penitenciario por introducir teléfonos móviles en la cárcel de Salto*
- 4.9 \*** *Un operador penitenciario sentenciado por introducir teléfonos celulares en la cárcel de Salto*
- 3.8 \*** *Un operador penitenciario sentenciado por contrabando de celulares en la cárcel de Salto*
- 4.1 \*** *Funcionario aduanero de Salto enfrenta cargos tras operativos que resultaron en la incautación de dinero y municiones*
- 3.8 \*** *La Fiscalía de Maldonado solicita penas de entre 5 y 7 años de prisión para escribanos involucrados en un esquema de venta ilícita de terrenos*
- 4.0 \*** *Operativo en ex Comcar: Se incautaron más de 1.200 objetos punzantes, 500 puntas, 150 lanzas y numerosos celulares durante una exhaustiva requisa*
- 4.4 \*** *Condenan a cuatro individuos, incluyendo a un empleado del Inr, por tráfico de droga en el sistema penitenciario*

**3.9 \*** *Explorando el legado del exComcar y su prisión de alta seguridad*

**5.0 \*** *Cuatro individuos fueron sentenciados por su participación en una red de narcotráfico dentro de un establecimiento penal en Melo*

**3.9 \*** *Nuevos retos en la comunicación: cómo las redes sociales, la tecnología y la figura del “operador político” están transformando el panorama actual*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024